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 会⾧あいさつ   会⾧ 尾本 眞二 
こんにちは。 
まず、千歳セントラルロータ
リークラブ会員の皆さまへ、
国際ロータリーK.R ラビンド
ラン会⾧より創立 25 周年
のお祝いの文書が届いて
います。11 月 15 日の 25 周年記念例会において挨拶
文を紹介させていただきたいと思います。 
ラビンドラン会⾧の RI テーマは「世界へのプレゼントになろ
う」ですが、この中で人類に大きなプレゼントを残した歴史
上の偉大な人達は尊敬に値します。その中で大勢の人
間に尊厳を与えたアブラハム・リンカーン、また虐げられた
人々に平和的な変化をもたらしたガンジー、そして疎外さ
れた人達に慈愛をもって接したマザー・テレサ。マザー・テレ
サに「興味を持たないことは人間としては敵である」という
言葉があります。思いやりや愛の心があるのではと，私は
思います。 
また、今日の例会は「ロータリアンとは何ぞや」という事で、
一言では言えませんが一つだけ言える事があります。この
ような例会で奉仕を学びながら実践していくことがロータリ
ーだと私は思っています。今日の例会は「ロータリー誌につ
いて」という内容で、高塚委員⾧よりもっと詳しい事をお話
していただけると思いますので宜しくお願いします。 
 
 幹事報告   幹事 齊藤 博司 
 秋の交通安全運動「セーフティコール」のご案内 

○ 日時:9 月 24 日（木）16:00～17:00 
○ 集合場所:市民文化センター駐車場 
○ その他:クラブジャンパー着用。雨天時は中止。 

 ⾧泉ロータリークラブより創立 30 周年記念特集号週
報が届いております。回覧しておりますのでご覧ください。 

 
 各委員会連絡・報告    
ICT（情報通信）委員会 委員⾧ 武田 伸也 

お願いが一点ございます。レターボックスにも資料を入れさ
せていただいています。「My Rotary の登録について」とい
う資料です。今年度 RI 会
⾧賞申請に関してのお願い
です。私達クラブは過去 7
年間に亘って RI 会⾧賞を
いただいています。RI 会⾧
賞は平たく言えば地区内で
の最優秀クラブ賞とでも言いましょうか、そのような賞でご
ざいます。前年度白木会⾧も一生懸命やられておりまし
たので、8 年度連続になろうかと思います。そういった訳で、
尾本会⾧年度で取らないわけにはいきません。従来は地
区ガバナーからの推薦という形で RI が査定していましたが、
今年度は、ほとんど RI が査定を行い授与するという形に
なるようです。RI の専用サイトに各クラブが資料を入力し
ます。財団寄付、会員数、社会奉仕事業の目標や達
成などです。随時入力し、これを RI で判断していくようで
す。RI 会⾧賞にはいろいろな要件が示されていますが、
当委員会が関係するところで「My Rotary の登録」で皆
さん是非ご協力をお願いしたいと思います。 
資料にあるように、RI のホームページに会員向けの My 
Rotary のページがありますので、これを活用してください。
ただ見るだけでは要件を満たさず、RI から指定されている
のはアカウント登録、いわゆる会員登録をしてくださいとい

例会出席状況（2015 年 8 月 25 日） 
会員数 38 名 
会員出席者数 30 名 
欠席者数（内:無断欠席）  8（3）名 
出席率 78.95 ％ 
ゲスト・ビジター出席者数  0 名 
出席者数総計  30 名 
 前回例会 確定出席率（2015 年 8 月 18 日） 
確定出席率（MU 含む） 86.84 ％ 
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う事です。全会員を目標としていますが、最低 5 割の会
員に登録していただければ、その目標は達成されます。是
非、私より若い会員の皆様、私は 58 歳ですから 58 歳
以下の会員は必ず登録していただきたい。そして先輩の
方々、パソコンに携われておられる方々、是非ご協力くだ
さい。簡単です。当クラブのホームページにも My Rotary
のリンクが貼ってあります。そこを押すとそのページにいきま
す。資料に書いてある通りに英語表記で名前、また会員
番号、パスワードを入力していただき、パソコ画面の指示
に従い手続きください。登録の有無はロータリー・クラブセ
ントラルですべてわかるようになっています。現在クラブで登
録されているのは 3 名だけです。最低あと 16 名登録して
ください。宜しくお願いします。是非とも尾本会⾧年度、
RI 会⾧賞を取っていただきたいと思いますので、お願い申
し上げます。 

 
 
ローターアクト委員会 委員⾧ 四方 信次 

9 月 5 日（土）、ローターア
クト第 43 回地区協議会が
千歳の文化センターで行わ
れます。沢山の登録をお願
いしたいと思います。今のと
ころ12名の方の返事をいた

だいておりません。欠席される方でも登録料 2,000 円で
登録のみもお願いしたいと思います。先日の市民盆踊り
大会には沢山の方々に応援いただき、また沢山ご購入い
ただきまして有難うございました。 
 
会報・広報委員会 委員⾧ 岩室 秀典 
昨日の千歳民報に「キリン北海道ビアフェスタ」に千歳圏
人会で巨大な卵焼きを作ったという記事がありました。そ
の中で羽生さんと入口さんと井上さんの顔が写真に載っ
ていましたのでご報告いたします。 
 
第 2510 地区国際奉仕委員会 副委員⾧ 田口 廣  
8 月 10～12 日、「ロータリーわくわく森の親子キャンプ」

が無事終了しました。地区
では財団と国際奉仕でこの
事業を行い3年目になりまし
た。会報にも載っています。
今回は親子で一緒にバーベ
キューをしたり、ミニプラネタリ
ウムを作ったり、ロイトンのシェフが来てみんなでカレーを作
って食べました。今回はみんなで作るというのが一つのテー
マでした。私と岩室会員が行って来ました。基本的には何
もしていませんが、これが奉仕ボランティアなのかという時
間を過ごしてきました。特に我がクラブでは会⾧、幹事、
関根、菅原、坂井、白木、四方、今井、武田、大下、
入口、彦坂、松坂、岩室、大久保さんに寄付をいただき、
この寄付で子供達にお菓子を買ってあげました。大変喜
んでいました。感想としては、千歳の方も含め被災されて
北海道に移住し 3 年を経過し 4 年目を迎えられていま
す。1 年目、2 年目と違って大きな喜びはなかったように
私は感じましたが、親が亡くなった子もおり非常に喜んで
いました。武部ガバナーはまた来年もという話をしていまし
た。皆さんのご支援で無事に終わりました事をご報告いた
します。有難うございました。 
 
 ニコニコ BOX   
進行:出席・ニコニコ箱委員会 委員⾧ 野口 三恵子 
尾本眞二 会員:昨日、リアンで行われた盲導犬のチャ
リティーをすっかり忘れてしま
いました。高塚さんにはご迷
惑をかけました。すみません
でした m(__)m。 
もう一点、お願いです。先
ほど四方委員⾧も言ってお
りましたが、9 月 5 日のローターアクト地区協議会に登録
お願いします。私は結婚式で出られないのですが、ご協
力を宜しくお願いします。 
 
入口博美 会員:先ほど民報に載った写真を紹介され
ました。内容は 500 個の
玉子で巨大厚焼き玉子を
作るというものです。私と彦
坂さん等が委員会に所属
しています。500 個の玉子
で作るのは非常に難しく何
回か練習をしましたが、全部失敗しました。ところが当日
成功しました。⾧さ 1 メートル 20 センチ、高さが 10 セン
チほどです。周りで何十人も見られて緊張して焼いたせい
か成功しました。市民盆踊り大会では私も副実行委員
⾧でした。当日皆さんにご協力いただき、天候も良かった

My rotary 登録画面（国際ロータリーホームページ） 
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せいか大成功に終わりました事を感謝申し上げます。有
難うございました。 
今 井 章夫  会 員 :盲 導
犬、私も欠席しました(^^;) 
南法人会千歳支部から感
謝状をいただき千歳民報に
掲載されました。役員改選
で無事、退任をしました。 
白木松敏 会員:今井さん
には 7 期に亘って役員を務
めていただきました。有難う
ございました。 
羽生有三 会員:弊社が
発行している「ちゃんと」が木
曜日発行号で 9 周年を迎
えることが出来ました。恵庭
のパークゴルフ大会には 290
名の参加があり、会員の皆
さんからの景品や名刺広告
を沢山いただきました。千歳
市、恵庭市に多額の寄付を
することが出来ました。有難
うございました。 
関根 悟 会員:私も盲導
犬を欠席してしまいました。
決算月で岩下さんに厳しいご指導をいただき忘れてしま
いました(>_<) 
田口廣 会員:胆振軽種馬協会副会⾧を務めていま
すが、地場産業の道営競
馬を盛り上げようと 8 月 6
日ナイター競馬観戦ツアー
を実施しました。2009 年か
ら初めて今年で 6 年目で
す。今回メンバーに参加して
いただき楽しい一夜を過ごしてきました。ポスターの掲示を
お願いしたところ井上さん、白木さん、菅原さん、松坂さ
ん、笹谷さん、古木さんにご協力いただき有難うございま
した。観戦ツアーには関根さん、菅原さん、月俣さん、岩
室さん、齊藤さんに参加してもらいました。馬券は取られ
てしまいましたが（笑）当日、高橋はるみ知事も来てい
ただきました。特別大きなレースはありませんでしたが、普
段 1 億円ぐらいが 2 億 7 千万円も売り上げました。貢献
していただいたということで馬券の一部?を入れておきます
(^^) 

 本日の例会プログラム  
通常例会 
「ロータリー誌について」 
担当 雑誌委員会 委員⾧ 高塚 信和 
ロータリーではロータリアンの義務が三つあります。一つは
会費の納入、二つ目は例会の出席、三つ目はロータリー
雑誌の購入です。1952 年、大阪で地区大会があり、国
際ロータリーから日本のロータリーを東日本と西日本に二
つに分けるよう指摘され
ました。分断されるのは
困ることから雑誌を発行
しようということになりまし
た。昭和 28 年 1 月号
から今まで既に 8 月号
で 752 号発行されてい
ます。ロータリーの友は日本独自です。外国では写真と国
際ロータリー本部の行事の出来事しかありません。日本の
文化の紹介という事で短歌、俳句、川柳などがありバナ
ーの紹介など色々な事が載っています。「ロータリーの友」
という名前が何故つけたのか調べてみますと、「ビールのお
供」も言いのではという意見もありましたが、最終的には
「主婦の友」というのがありこれに合わせて「ロータリーの友」
が発行されました。 
私も過去 4 回ほど投稿しております。短歌、俳句などでも
良いですし、各委員会の内容でも良いです。なるべく行
事のあった 1 か月以内に送っていただきたいと思います。8
月号が出来るまでには 5 月には原稿が締め切られていま
す。募集から 3 か月かかります。岩沼の植樹祭の記事が
早く載らないかと思っていましたが、これもどのようになるか
わかりません。かなりいろいろな審査しながらやっているよう
です。是非皆さん方に、各委員会、会⾧、幹事、ガバナ
ー補佐でも良いです。そういう人たちが出している記事も
あります。記事を出すことによっての我がクラブのアピールも
良いのではないかと思います。是非やっていただきたいと思
います。 
他人を中傷したりする記事は載せません。良識ある内容
でないと載せません。広告雑誌ではないので面白可笑し
くは書いてありません。しかしロータリーの情報誌としては最
高のものですから必ず読んでいただきたいと思います。 
ロータリーには超我の奉仕というのがあります。I serve と
We serve があります。これが揉めたことがあります。私も
資料を紐解いて調べました。ポール・ハリスが初代会⾧を
しましたが、6 年後にまた会⾧をやっています。この時に
「世界は常に変化している。ロータリーは世界と共に変化
していかなければならない。そして、ロータリーの物語が永
遠に書き換えられなければならない」と述べています。ポー
ル・ハリスが一人で書き 1911 年 1 月号に発刊されたロ 

本日のニコニコ BOX 合計額 29,000 円 
今年度 累計額 193,000 円 
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ータリーの雑誌、「The National Rotarian」が最初の
雑誌でした。当時、シカゴロータリークラブにシェルトンとい
う会員がおり、この人と I serve、We serve の違いでポ
ール・ハリスは会⾧を辞めなくてはならなくなります。この時
ライオンズクラブを創ったメルビン・ジョーンズも会員として在
籍していました。彼らは脱会してライオンズクラブを創ってい
きます。1905 年はロータリークラブ、1917 年にライオンズ
クラブが創設されます。 
超我の奉仕で、ロータリークラブは「奉仕する団体」ではな
く、「奉仕する人々の集まり」であり、この同士に奉仕を実
践する勇気と便宜を与えるための機関であると言っていま
す。ただ単に奉仕をする団体ではなく奉仕する人々の集
まりによって成るクラブであると言っています。このように“I 
serve”の精神を堅持しつつも“We serve”にも配慮しな
がら適切にやらなければならないと近年言い出しました。
それまでは“I serve”しかなくライオンズクラブの発生と共
に変わっていきました。 
（中略）我がクラブは創立が 1990 年 11 月 19 日で
承認が 12 月 12 日となっております。第 2510 地区で
は 67 番目、北海道内では 127 番目、日本で 1930
番目、世界では 25244 番目です。千歳ロータリークラブ
も 1968 年創立ですから 2018 年に 50 周年を迎えま
す。一度、生い立ちを良く覚えておいていただきたいと思い
ます。新しい会員がここにもおりますが、こういう事を知って
いる人が継承していかないと我がクラブをわかっていきませ
んので宜しくお願いします。有難うございました。 
 

 
 
 次回例会案内  
プログラム委員会 委員⾧ 菅原 百合子 
次回 9 月 1 日（火）は休会（法定休日に準じる:千歳神
社祭）です。次々回例会は 9 月 8 日（火）通常例会
「クラブ協議会/会員事業所紹介」です。4 名の方に事
業所紹介をしていただきます。担当は理事会（菅原副幹
事）です。宜しくお願いします。 

 SCHEDULE  

9 月 

基本的教育と識字率向上月間 ■秋の交通安全運動「セーフティコール」 ■千歳中央 LC 創立記念例会 
1 日 休会（法定休日に準じる:千歳神社祭り） 
8 日 通常例会「クラブ協議会/会員の事業紹介」 [担当/理事会(菅原副幹事)] 
15 日 親睦夜間例会 「太田憲之道議を囲んで] [担当/親睦活動委員会(本村副委員⾧)] 
22 日 休会（法定休日:国民の祝日） 
24 日 秋の交通安全運動「セーフティコール」 集合/16 時 00 分 市民文化センター駐車場 
29 日 

通常例会「卓話 本物を伝えたい ～本場カナダのメープルシロップ～」 講師 GAGNON㈱ 代表取締役 ギャニオン マーク様 [担当/出席、ニコニコ箱委員会(野口委員⾧)] 

10 月 

経済と地域社会の発展月間、米山月間 ■地区大会 ■次年度理事の立候補手続き 
3 日 RI 第 2510 地区 地区大会 会⾧・幹事会、指導者育成セミナー（岩見沢平安閣）、RI 会⾧代理ご夫妻歓迎晩餐会（ホテルサンプラザ） 
4 日 RI 第 2510 地区 地区大会 本会議、新会員セミナー、記念講演（岩見沢市民会館）懇親会（イベントホール赤れんが） 
6 日 通常夜間例会「クラブ協議会/会員の事業紹介」 [担当/理事会(関根会⾧エレクト)] 
13 日 通常例会「未定」 [担当/米山奨学会委員会(土居委員⾧)] 
20 日 移動親睦夜間例会  「観楓会 in THE BELLCLASSIC Lien] [担当/親睦活動委員会(小松副委員⾧)] 
27 日 移動例会「清掃奉仕活動（JR 千歳駅周辺）」 [担当/社会奉仕委員会(井上委員⾧)] 

11 月 

ロータリー財団月間 ■次年度理事指名委員会選出 
3 日 休会（法定休日:文化の日） 
10 日 通常例会「クラブ協議会/創立 25周年記念例会の開催について」 [担当/理事会(今井実行委員⾧)] 
15 日 創立25周年記念例会 [担当/創立記念実行委員会] 
17 日 15 日に例会日変更 
24 日 通常例会「未定」 [担当/ロータリー財団委員会(多賀委員⾧)] 

12 月 

疾病予防と治療月間 ■クリスマス家族会 ■次年度理事指名・任命 ■地区財団補助金管理セミナー（会⾧エレクト、副幹事） 
1 日 通常夜間例会「クラブ協議会/年次総会(36 分例会)」 [担当/理事会(齊藤幹事)] 

 8 日 通常例会「未定」 [担当/会報、広報委員会(岩室委員⾧)] 
15 日 

親睦夜間例会 「クリスマス家族会] ※会員家族出席例会 ※千歳ローターアクトクラブ合同例会 [担当/親睦活動委員会(武田、小松、本村)] 
22 日 通常例会「未定」 [担当/会員増強・維持委員会(高木委員⾧)] 
29 日 休会（定款第 6 条第 1 節） 


